



Ost-West Wien 2022

Wien, im Februar 2022

Sehr verehrte, liebe Teilnehmer!

Wir gehen weiterhin davon aus, dass der Kongress «Ost -West Wien 2022» zu Pfingsten in der Zeit vom 4.- 6. Juni stattfinden wird! Es kann sich allerdings dabei nicht mehr um eine wie bisher geplante Großveranstaltung handeln.

In Österreich wurde Anfang Februar ein Gesetz in Wirksamkeit versetzt, das die Freiwilligkeit zur Annahme von Heilbehandlungen aufhebt und im Falle einer Ablehnung des nunmehr geltenden Impfzwanges hohe Strafmaßnahmen für die Betroffenen vorsieht. Derzeit ist noch nicht erkennbar, welche Einschränkungen es im Juni dann tatsächlich sowohl für die Durchführung des Kongresses als auch für die teilnehmenden Menschen geben wird.

Dem jetzigen Wissensstand zufolge wird die Veranstaltung vereinsintern im Haus der Anthroposophie Tilgnerstraße 3, 1040 stattfinden. Möglich erscheint auch eine Abhaltung unter freiem Himmel. Je nach Örtlichkeit wird die Teilnehmerzahl dann dementsprechend variieren. Im Hinblick auf restriktive Einreise- und Übernachtungsbestimmungen wird auch der zeitliche und inhaltliche Schwerpunkt des Geschehens voraussichtlich auf den Pfingstsonntag gelegt.

Bereits angezahlte Karten werden auf individuellen Wunsch hin selbstverständlich auch zurückerstattet.

Ab Ostern wird es einen fixen Programmablauf geben.

Mit herzlichen Grüßen,

Organisationsgruppe Ost-West Wien 2022